

Yahoo! JAPANとスポーツナビが侍ジャパンのオフィシャルパートナーに決定

ヤフー株式会社
ワイズ・スポーツ株式会社

ヤフー株式会社（本社：東京都千代田区、代表取締役社長：宮坂学 以下Yahoo! JAPAN）および子会社のワイズ・スポーツ株式会社が協力して運営する日本最大級のスポーツ情報サイト「スポーツナビ」は、野球日本代表「侍ジャパン」のオフィシャルパートナーに決定しましたことをお知らせいたします。

「侍ジャパン」は、トップチームを頂点に、社会人、U-23、大学、U-18、U-15、U-12、そして女子野球日本代表を含むすべての世代の野球日本代表の総称です。プロ・アマ結束の象徴として、すべての世代が同じユニフォームをまとい、すべての世代で「世界最強」になることを目指しています。

Yahoo! JAPANおよび「スポーツナビ」では、これまでも野球をはじめとする様々なスポーツの情報を提供してまいりました。今回オフィシャルパートナーに決定したことをうけ、インターネットの特性を活かした「侍ジャパン」関連の情報の発信等をよりいっそう強化し、野球の普及・発展に貢献してまいります。

▼オフィシャルパートナー決定をうけ、2018年5月14日、「侍ジャパン」トップチーム稲葉篤紀監督の来訪を受けました

